

休校中の学習について（3年生へ）

臨時休業が長引き、ご心配をお掛けしておりますが、ご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございます。

本校の登校開始日につきましては、府教育庁からの指示を待っている状況です。しかしながら、ご家庭では登校して授業が実施されないことが長引いていることに、様々なご心配がごありのことと思います。

このような状況下で、本校での学習スタートが遅れていることにつきましては、各学年、各教科等、教員が様々な方法で学力保障となるよう、動画作成や課題作成をしており、順次HPにアップしておりますが、今後、休校期間が延長されることも予想され、あるいは登校となっても、分散登校など、どのような制限がかかるのか分かりませんが、学習等については、HP以外での配信ツールを急ピッチで検討しています。

3年生においては、現在 Classi を活用して配信しておりますので、現段階では、こちらの方法で配信いたします。

私たち教職員も、生徒の皆さんの教育活動については、授業再開時に困惑することのないよう、全力で対応してまいります。また、教育庁からの新たな指示を受けまして、以降の行事予定を組み直す作業をいたします。

休校期間が長期にわたって延長されましたら、再度学校からは郵便物を発送することとなりますので、よろしくお願いいたします。

ご不明な点、ご不安な点がございましたら、平日は、学校は開いておりますので、お電話ください。なお、本校は定時制の併設校である関係でお電話は 8:30～17:00 の間にいただけますようお願い申し上げます。

校長 田尻由美子